

La mort tuée par l'AMOUR

AVRIL
2025

Jusqu'à « ce matin-là », c'est « elle » qui avait toujours raison,
C'est « elle » qui avait toujours le dernier mot.

QUI « elle » ? « elle » : la mort !

Jusqu'au Vendredi saint, « elle » avait gagné toutes les batailles.

MAIS

À L'AUBE DE PÂQUES, C'EST LA VIE QUI A TRIOMPHÉ !

Jésus n'a pas fait semblant de souffrir et de mourir. Il est allé jusqu'au bout de la tendresse, jusqu'au don de soi pour nous emmener au Ciel !

Jésus n'a pas non plus fait semblant de ressusciter. Il est bien vivant et il est avec nous tous les jours, en toute Vérité !

« Pâques et tout est transformé ! »

L'amour infini du Père a retourné le tombeau vide pour en faire une source intarissable : Tel est le Ressuscité, pour toujours ! et Tels que nous serons !

Nous ne sommes plus « des morts en sursis »

Nous sommes « des Vivants en voie de Résurrection ».

Quand Jésus nous présente le cadeau de sa Pâque, au-delà même de nos espérances les plus folles, pourquoi sommes-nous donc encore si incrédules ?

Pâques, c'est l'Amour du Christ ressuscité qui nous emporte dans la Vie.

Alors, Chantons avec l'Église le cri de notre libération :

ALLÉLUIA !

